



# きらめく



熊本支援学校長だより R4. 1月号

3学期が始まり、1月も終わろうとしています。1月になり、新型コロナウイルス感染症が急速に広まり、あっという間に第6波に突入してしまいました。今後の感染状況が心配です。新型コロナウイルス感染症予防のためには、予防の基本である、「マスクの着用、手洗い、換気、距離をとる」が大切です。学校とご家庭とで協力して、第6波を乗り越えたいと思います。

## 3学期始業式

3学期始業式では、3学期は「まとめと準備」の学期と話しています。1年間の最後の学期です。特に卒業学年にとっては、学部の最後の学期になります。これまでの「まとめ」をしっかり行ってほしいと思います。また、4月から始まる新しい生活に向けての「準備」の学期です。3学期にしっかりと準備ができると、4月からの生活がスムーズに始められると思います。始業式から修了式までの登校日は50日です。子どもたちには1日1日を大切にしてほしいと思います。

## 生徒会役員選挙

中学部は1月21日(金)に、高等部は1月14日(金)に生徒会役員選挙を実施しました。中学部の立会演説会は、1階会議室からiPadを利用してリモートで、高等部の立会演説会は、体育館で行いました。立候補者は、それぞれ自分らしさができるように工夫して演説を行っていました。立会演説会后、熊本市から借りてきた投票箱を使って投票を行い、新しい役員が決まりました。これまでの役員の皆さんは、それぞれの学部の代表として、全校集会や学部集会、ゆうし祭で活躍をしました。本当にありがとうございました。新役員の皆さんは、これまでの役員の皆さんを手本として、熊本支援学校がもっともっと活気のある学校となるように頑張してほしいと思います。

## くまよう会「新成人を祝う会」

熊本支援学校の同窓会「くまよう会」で、1月16日(日)に「新成人を祝う会」がありました。昨年は新型コロナウイルス感染症予防のため中止でしたので、昨年の新成人の方も一緒にお祝いをしました。来賓としてPTA会長さまにも参加していただきました。新成人の方は、振袖姿やスーツ姿もあり、高等部の時とは違った一面を見ることができました。また、それぞれの今の近況を話していただきました。例年と比べ縮小した祝う会でしたが、保護者の方も一緒にお祝いできてよかったです。新成人の方のこれからのご健康とご活躍を祈念しています。

熊本県教育広報誌「ばとん・ぱす」(vol.62)が発行されています。ぜひご覧ください。

<https://www.pref.kumamoto.jp/site/kyouiku/122074.html>

